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CHAIR SCHNEIDER:  Por favor, vão ocupando seus lugares, porque temos muitos 

assuntos para tratar na agenda. Ocupem os seus lugares por 

favor. Muito obrigado por ocupar seus lugares, vamos continuar 

então com essa sessão que é muito importante como os 

senhores sabem. Eu vou fazer agora uma pequena introdução, 

porque isso foi solicitado, e eu acho que é pertinente, temos o 

prazer, a honra de apresentar o novo ombudsman Herb Weye, 

mas eu tenho tantos nomes na cabeça, então estamos muitos 

satisfeitos, contestes de que o senhor esteja aqui, para que 

vocês o conheçam e saibam como localizá-lo, além de saber o 

que ele faz, então passo a palavra. 

 

HERB WAYE:  Muito bem, eu vou ficar em pé para que saibam quem está 

falando. Muito obrigado. É um prazer estar aqui com vocês, me 

encontrar com o GAC, conhecer nossos membros, falar com 

vocês, eu agradeço que me deem alguns minutos do seu valioso 

tempo. Eu participei no escritório de ombudsman da ICANN há 



HYDERABAD – Secretaria ACIG do GAC                                                                 PT 

 

Página 2 de 23   

  

10 anos, se bem, fui designado no começo do verão do 

hemisfério norte, conheço a comunidade, conheço vários dos 

assuntos, conheço a corporação, e quanto aos meus 

antecedentes, eu venho dos organismos encarregados de 

aplicar a lei, mas trabalhei também como professor substituto 

da universidade do Canadá. O meu aspecto docente de 

aplicação do direito, me forneceu muita experiência quanto à 

resolução de conflitos. O papel do ombudsman da ICANN é um 

pouco mais que um mecanismo de prestação de contas dentro 

da estrutura da comunidade. Faz parte do mecanismo de 

prestação de contas, sim é verdade, mas eu acho que também 

tem um papel dentro da comunidade, muito mais importante, 

do que um aspecto informal. É sair, me encontrar com a 

comunidade, isso oferece mais recursos quanto às relações, 

porque a comunidade tem a ver com as relações, então quando 

as relações começam a não funcionar totalmente, o conflito 

natural que geralmente é positivo e leva ao progresso, se isso 

faz com que o sistema não funciona, se torna um pouco ineficaz. 

 

CHAIR SCHNEIDER:  Por favor, aqueles que estão no final da sala eu peço que 

ocupem os seus lugares, ou que deixem de falar, porque não 

podemos escutar o que Herb está dizendo. 
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HERB WEYE: Eu acho que a intervenção precoce é uma coisa importante, e 

utilizar o escritório do ombudsman como recurso para 

esclarecer as coisas numa etapa precoce. Isso é positivo. Outras 

coisas que eu vou propor informativas durante meu mandato, 

tem a ver com as normas de conduta esperadas pela ICANN. 

Este ponto é uma cosia que a comunidade pode notificar 

quando falamos de condutas para a comunidade, para o 

pessoal, para todos aqueles que participam da ICANN, 

mencionar que há algum problema. E com todos aqueles que eu 

falei sobre esse assunto, eu peço que por favor, tomem um 

tempo para ler essas normas de condutas esperadas, e pensem 

nelas e se perguntem, eu posso ser um modelo para os jovens? 

Para aqueles que ingressam na comunidade? Modelos de 

conduta? O meu escritório está aberto em todos os encontros da 

ICANN, podem entrar comigo, em contato comigo, porque eu 

tenho website, que está relacionado de maneira direta ao de 

ICANN, mas também podem ir ao lob principal dos centros de 

convenções junto das escadas rolantes e vão encontrar o meu 

escritório, podem passar, posso falar com vocês, e através 

dessas conversas que desenvolvemos relações e aprendo mais 

da comunidade e sobre como eu posso ajuda-la. Então eu peço 

que, por favor, me visitem porque eu trouxe do Canadá 

biscoitos, tenho ainda uma caixa de biscoitos, e agradeço então 

o GAC pelo convite, espero encontra-los durante o dia de hoje. 
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CHAIR SCHNEIDER:  Que mal que mencionou os biscoitos, porque não vai ficar 

ninguém para a próxima sessão então. Sim, falando sério, eu 

apoio realmente todos os comentários que você fez, 

principalmente quanto às normas de condutas esperadas, 

porque temos realmente que saber como nos tratar com 

respeito uns aos outros, como dar as boas vindas aos 

participantes novos que chegam à ICANN e ver como tudo isso 

também tem a ver com, juram, que o novo diretor executivo da 

ICANN, todos temos diferentes antecedentes, diferentes 

histórias, mas temos que ter um entendimento comum, 

aprender a nos comunicar entre todos, na base do respeito 

entre todos, que é uma forma decente de dizer o que queremos 

falar, não é de censurar, quando falamos dessas normas de 

condutas esperadas. Todos sabem onde está o seu escritório, e 

também como encontra-lo em (inint) [00:06:53] então muito 

obrigado por sua visita e vamos continuar os comunicados. 

Passemos agora à nossa agenda que é para tratar o ponto 20. 

Que tem a ver com a secretaria, sua situação quanto ao 

financiamento, que um dos aspectos chaves que todos devemos 

conhecer, e que temos que chegar a uma definição clara, porque 

estamos numa etapa crítica nesse momento, talvez alguns 

sabem da situação que enfrentamos a alguns anos, que falamos 

na secretaria, que eram os serviços, o serviço que oferece o 
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pessoal da ICANN, no começo, era apenas um membro do GAC 

que fornecia esses serviços, depois se decidiu que não era 

suficiente, então apareceram doadores que de forma voluntária 

financiavam, ou financiaram a tarefa da secretaria muito mais 

importante durante cinco anos, esses três doadores são Brasil, 

os Países Baixos e a Noruega, e eu acho que todos nos 

acostumamos ao apoio excelente que recebemos do serviço que 

fornece a ACIG, especialmente Tom, que é a cara mais visível, 

porque ele fala das coisas centrais, mas também está Tracey e 

Michelle, que trabalham por trás do cenário, então existe uma 

grande cooperação entre o pessoal de apoio da ICANN, e a 

secretaria ACIG e as autoridades do GAC. Realmente, 

agradecemos muito embora nunca seja suficiente, os serviços 

oferecidos, e também tivemos deliberações entre nós, sobre 

como agradecemos esses serviços. Daí se torna claro que é o 

que necessitamos. As demandas são maiores quanto aos 

serviços de secretaria, porque estamos falando dos grupos de 

trabalho e muitas outras coisas, e a situação é que esses cinco 

anos que esses doadores, os três doadores iniciais disseram que 

financiariam essa secretaria, mas já cumpriu o prazo de cinco 

anos, e já há um tempo ficou claro que precisamos distribuir 

essa carga entre mais costas, porque já não é suficiente para 

esses três doadores, nem é possível para eles que paguem os 

serviços que recebemos todos, todos aqui no GAC. E esta é a 

situação que foi anunciada há aproximadamente um ano, há 
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alguns países e membros do GAC, que já conseguiam oferecer 

seu compromisso de fazer parte dos doares, sabemos que há 

outros países que estão pensando, há alguns compromissos de 

alguns membros e outros estão analisando a questão, mas até 

agora não há, não temos suficientes compromissos de dinheiro 

de qualquer montante específico como para garantir 

financiamento estável da secretaria para um médio e longo 

prazo. A situação é que o contrato atual com a secretaria que é 

um contrato assinado entre ICANN e ACIG, porque na verdade, o 

GAC não tem uma personalidade própria, mas faz parte da 

ICANN, então quem assina esse contrato é assinado pelo ACIG e 

ICANN, mas o dinheiro não surge, não vem da ICANN, mas 

desses doares, e outros adicionais que se somaram, e esse 

contrato vence, 20 ou 30 dias antes da reunião de junho do ano 

que vem, e se não temos dinheiro suficiente até essa data para 

garantirmos os serviços, não vamos poder contar com os 

serviços depois, então estamos numa etapa fundamental, 

porque devemos decidir eu diria, assim que possível, ou em 

breve, deveríamos definir esta questão, porque o contrato vence 

junho, julho do ano próximo, e de onde vamos conseguir o 

dinheiro para continuar financiando os serviços? Este é um 

assunto fundamental, e eu como presidente, posso mencionar 

que para mim, a nível pessoal como presidente, realmente o 

apoio que eles me dão é enorme, e as autoridades recebemos 

também muito apoio, porque se os senhores veem, os 
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documentos informativos, podem reparar então, todos sabem 

qual a importância desses documentos, de ter os fundos, para 

poder receber esses benefícios desse trabalho da secretaria no 

futuro, porque caso contrário eu seria honesto, caso contrário, 

não sei como é que vamos poder manter a qualidade do 

trabalho que podemos fazer quanto à questão de fundos, 

processos e tal. É um assunto muito sério. E precisamos saber 

assim que possível quanto dinheiro vamos ter disponível para 

ano que vem e os próximos anos para renovar o contrato, 

assinar novos contratos, mas precisamos saber se vamos ter 

apoio, e quanto vamos ter de apoio. Eu digo também levando 

em conta que nós damos também apoio aos senhores que 

dentro da sua hierarquia tem que definir a liberação e alguns 

fundos dentro dos orçamentos internos, é pelo menos o que eu 

devo fazer no meu governo. Eu sei que os procedimentos podem 

ser difíceis porque devemos convencer muitas pessoas para 

liberar fundos quando geralmente existem restrição de fundos, 

não é fácil eu sei. Mas para melhorar o conhecimento e a 

consciência e dentro da hierarquia, no caso o meu ministro, o 

vice-presidente da Suíça e no ano que vem vai exercer o 

presidente da Suíça, então incentiva a todos porque enviou uma 

carta a todos os ministros que conhecemos os seus países e que 

participam da ICANN, incentivando a ver qual a possibilidade 

que tem em cada um desses países de realizar ou contribuir com 

fundos para essa secretaria, o meu governo também vai ajudar a 
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comissão europeia, o Peru, eu sei que há outros também que 

vão colaborar, a Bélgica me disse que havia, ou tinha alguns 

fundos para contribuir, eu acho que outros também, vão poder 

fazer, mas essa é a situação atual, e é urgente, porque se 

queremos continuar recebendo os benefícios da ACIG depois de 

junho, julho do ano próximo, vamos ter que começar a trabalhar 

sob um novo contrato, ou prorrogar o que existe agora. Se 

temos alguém no mês de maio, eu acho que vai ser muito tarde, 

porque Tom precisa alimentar a sua família, e saber então de 

onde é que vai sair o dinheiro no mês de maio. Mas precisa saber 

disso um pouco antes. Porque o processamento do contrato 

leva tempo, então precisamos saber no final deste ano ainda, 

qual é a situação pro ano que vem. Eu estou preparado para 

responder qualquer pergunta, mas eu vou passar a palavra à 

Tom, para que ele fale um pouco sobre alguns elementos 

adicionais e conte qual é a situação que estamos agora. 

 

TOM DALE:  A ACIG não tem comentários para realizar sobre as fontes de 

financiamento porque são as autoridades e membros do GAC 

que tem que decidi-lo, mas podemos indicar alguns pontos que 

tem a ver com o contrato atual, como disse Tomas, o contrato 

vigente vence a 20 de julho de 2017, quer dizer três semanas 

depois da finalização da ICANN 59, e não sabemos se com o 

contrato atual, vamos poder acabar com todas as atas e 
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documentação. Podemos prorrogar esse contrato, ou assinar 

um novo com a ICANN, mas achamos que nesse momento isso 

não é provável a não ser que existam negociações formais sobre 

esse novo contrato nesse ano. Estamos preparando nessa 

sessão, a possibilidade de contar com uma estratégia para a 

nossa saída do GAC, seria um GAC City, e devo apontar que é 

uma estratégia de saída que não é exigida pelo contrato, mas 

bom, é óbvio que a ACIG não tem nenhum desejo de fazê-lo, mas 

como estivemos oferecendo os serviços, e estamos 

comprometidos com o trabalho não só no nível profissional, 

mas também gostamos de trabalhar com vocês, e gostamos de 

trabalhar no contexto da ICANN. Mas às vezes, um pouco às 

vezes, costuma ser divertido. Mas profissionalmente, 

precisamos pensar numa estratégia que contemple a 

possibilidade de que não exista um adiamento do contrato, ou 

um novo contrato, começamos a preparar essa estratégia, para 

que o GAC considere na ICANN 58, se não foram iniciadas as 

negociações do contrato, aqui estamos falando dos trabalhos 

que realizamos neste momento, os que realizam a ACIG, o GAC 

pode estabelecer prioridades, por exemplo, se não estão os 

mesmos recursos disponíveis, falar das reuniões do GAC, as 

reuniões de alto nível, também pode ser o planejamento e 

apoio, apoio para reuniões das autoridades do GAC, que 

também é muito importante, e é feito a cada 15 dias, o material 

de informação que vocês veem que prepara a equipe entre as 
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reuniões, e a participação de todos os organismos 

intercomunitários, e grupos especiais em nome do GAC para 

depois informar ao GAC e analisar. Também vamos preparar 

uma avaliação sobre o novo trabalho calculado no final do ano, 

calendário 2018, também se for necessário, poderemos incluir o 

tema das eleições para presidente e vice-presidente, assessoria 

sobre a futura política de gTLd, porque conforme ouvimos esse 

trabalho vai continuar, e o GAC precisa a participação e apoio, 

também no processo de RTIRT e também tem a ver com a 

seguinte inteiração e responsabilidade, e eu apoio o GAC sobre a 

comunidade empoderada. Na medida do possível esperamos 

que possam ser iniciadas as negociações para o futuro contrato, 

e obviamente a ACIG está preparado para assim que começarem 

esses acordos, para continuar o seu trabalho, mas o contrato 

atual é com a ICANN, e não sabemos qual será a parte 

contratual, a contraparte contratual, a ACIG com a qual acorde 

no futuro. E aqui temos uma nuvem, essa imagem como podem 

ver aqui, está o trabalho que nós fazemos, e como disse Thomas 

na apresentação, não faço eu só, mas é feito por muita gente, e 

nós contratamos gente para gerar esse trabalho. Michelle, 

Tracey e eu, em realidade é um trabalho de equipe e de toda a 

companhia. Também quero dizer que Tracey precisa fazer 

comentários. Tracey por favor. 
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TRACEY HIND:  Muito obrigada Tom, o comentário está relacionado com esse 

tema, mas também especificamente com o comentário que fez 

o presidente Thomas quando disse que Tom tem que alimentar 

a sua família, manter a sua família e falou a respeito da 

possibilidade de estender o contrato e financiação. Diante da 

ausência dessa certeza de que vai haver um contrato para o 

futuro, sem importar o quanto goste do trabalho com vocês, vou 

me demitir, ou demitir, essa é a minha última reunião com todos 

vocês, foi uma grande honra trabalhar com vocês, apesar da 

minha demissão, eu espero que surja uma solução para 

solventar o custo dessa secretaria, e gostaria de fazer parte da 

secretaria, mas eu também preciso um meio de subsistência, e 

diante dessa incerteza, preciso ver outras oportunidades 

positivas de trabalho. Queria compartilhar isso com vocês, a 

qual essa é a minha última reunião. Agradeço muito a todos, por 

terem me feito sentir tão bem, e espero que consiga muito bons 

resultados para futuro, embora eu não esteja. 

 

CHAIR SCHNEIDER:  Muito obrigado Tracey, eu me atrevo a falar sem ter me 

consultado previamente com o GAC, pelo menos nessa ocasião, 

mas quero dizer que todos lamentamos essa decisão, mas 

entendemos, entendemos plenamente e respeitamos a sua 

decisão. Lamentamos a decisão, vamos ter saudades do 

trabalho que foi muito profissional, nos ofereceu muito apoio, 
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foi muito eficiente, e também vamos ver saudades por você, 

pelas suas características, sempre foi muito amável e agradável 

com todos nós. Muito obrigada pelos serviços que ofereceu, 

vamos ter saudades do seu trabalho e se precisar de 

recomendação com muito prazer vou estar disposto a oferecer 

referências. Acho que realmente trabalha assim, e que nossos 

caminhos alguma vez voltem a estar relacionados. Essa salva de 

palmas é bem merecida. Vamos agora estender um pouco do 

tempo da próxima sessão, porque esse tema é muito 

importante. Espanha, Ilhas Cook, Noruega tem a palavra. 

 

ESPANHA:  Obrigado, queria ser precisa, exata, e utilizar as palavras que 

quero utilizar, então vou falar em espanhol se não se 

incomodam, por favor, utilizem os fones. Primeiro quero 

agradecer a Tracey pelo seu trabalho e dedicação ao GAC, e 

dizer a todos que há muito trabalho que vocês não veem, mas 

aqui esse lugar, dos diretores, isso pode ser visto. Muito trabalho 

na preparação das reuniões quinzenais das autoridades, do 

GAC, muito trabalho de comunicação com os outros grupos da 

ICANN e nisso Tracey foi especialmente cuidadosa fez um 

trabalho realmente tal que conseguiu fazer com que fosse mais 

fácil pra nós. Eu vou sentir muitas saudades dele, e eu acho que 

isto deve servir para que todos comecemos a não digo pensar 

mais a sério, mas pressionar as nossas administrações para que 
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continue a relação com as ACIG e que possamos contar com seu 

apoio. Sinto muito, eu entendo perfeitamente os seus motivos, 

como disse Thomas, eu também considero isso. 

 

CHAIR SCHNEIDER:  Obrigado Rema, toma a palavra Ilhas Cook. 

 

ILHAS COOK:  Muito obrigado Senhor Presidente, Tracey já estou sentindo 

saudades. Quero reiterar os comentários de Gema, você, Tom, 

todos foram realmente excelentes, fui muito grata realmente 

por ser membro do GAC e receber seu apoio. Senhor presidente, 

na sessão de fusão externa de Ásia Pacífico de ontem, soubemos 

que a secretaria apoiou os membros da Ásia Pacífico de maneira 

muito efetiva, e todos os membros do GAC presentes na sessão, 

então eu me pergunto se ICANN pode atribuir fundis à 

secretaria? Obrigada. 

 

CHAIR SCHNEIDER:  Obrigado Ilhas Cook, isto é algo que alguns membros do GAC de 

maneira informal propuseram como ideia, nós tivemos algumas 

deliberações, algumas deliberações a respeito, teria que 

conhecer mais a fundo o tema do orçamento da ICANN e 

também teria que ver quem é que está validando isso. Não 

conheço tudo com muitos detalhes, mas deveria existir esse 
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processo na comunidade para esse tema, talvez alguém possa 

nos encaminhar, orientar com relação ao orçamento, para ver 

quem é que está a cargo disso, isso é uma possibilidade para 

obter fundos desse orçamento. Tem a palavra a Noruega. 

 

NORUEGA:  Muito obrigado senhor presidente, quero dizer que fica bem 

claro e de conformidade com os comentários formulados pelos 

líderes do GAC que a secretaria independente de ACIG realmente 

foi, teve uma função crítica para o GAC, principalmente durante 

os processos de responsabilidade da ICANN e de transição 

durante a custódia da IANA junto com outros processos da 

ICANN. Fica claro que o apoio de ACIG realmente é de ajuda 

significativa, para que todos os processos do GAC sejam 

profissionais, isso ajudou aos países do GAC, com países em 

desenvolvimento e desenvolvidos, ajudou a trabalhar com a 

carga de documentos que devemos ler diariamente, e desejo 

também agradecer à equipe de ACIG, por todo o trabalho que 

desenvolveram para nós. Também desejo salientar que a 

Noruega se compromete a fazer parte de uma próxima fonte de 

financiamento para a secretaria independente, mas a um nível 

muito menor que os 200 mil euros anuais, que temos 

atualmente. Estamos vendo fontes alternativas de 

financiamento, para apoiar o nosso compromisso de contribuir 

com a secretaria, mas a quantia ainda deve ser definida 
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internamente. Esperamos ter uma quantia definida no mês de 

dezembro. Também queremos incentivar outros países a que se 

comprometam no fornecimento de fundos para essa secretaria 

independente e estável do GAC, obrigado. 

 

CHAIR SCHNEIDER:  Muito obrigado Noruega, como disse, é mais do que 

compreensível, entendível, que não seja possível manter o nível 

de apoio econômico que vocês gentilmente ofereceram nos 

últimos cinco anos, do mesmo jeito que os outros países 

contribuíram. Se vocês querem continuar integrando a equipe 

que contribui financeiramente, com uma distribuição um pouco 

mais equitativa, nos fundos a oferecer mais, estamos aqui 

escrevendo que desejam continuar falando, oferecendo o 

dinheiro.  

 

ARGENTINA:  Quero agradecer a equipe de ACIG, e também Tracey não só 

porque ela é muito profissional, mas porque tem muito bom 

sentido no humor, sempre responde às perguntas, sempre está 

muito alegre, Tracey volta, muitas saudades, você foi 

fundamental para o trabalho do presidente e dos vices 

presidentes, a nossa delegação e acho que os colegas da 

América Latina e o resto das delegações vão estar de acordo. Eu 

acho, eu quero salientar que o GAC deve decidir se deseja 
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participar como organização construtiva do grupo que será 

criado para ver oi destino dos fundos que provém dos leiloes. 

Nós falamos informalmente com o nosso presidente acerca 

desse tema, em Helsinque, há fundos que provem dos leiloes 

dos novos gTLDs, que devem ser desembolsados, e haverá um 

grupo que decida quais serão os mecanismos para tal fim. Eu 

integrei a equipe que redigiu a carta orgânica desse grupo de 

trabalho, e seria bom analisar a possibilidade de que o GAC 

participe nesse grupo, e talvez, parte desses fundos poderiam 

ser destinados ao financiamento da secretaria. 

 

CHAIR SCHNEIDER:  Muito obrigado por essa ideia que é muito boa, e talvez 

possamos considera-la. Temos dois desafios pela frente, um no 

médio e longo prazo que tem a ver com estabilizar e sustentar 

tudo isso, e outro que é no curto prazo e que consiste em 

conseguir fundos para oi ano próximo. Os fundos que provém 

dos leiloes, vão consumir bastante tempo, isto é, definir como 

são utilizados, e ter requisitos, e ter, no curto prazo, no longo 

prazo, temos que aproveitar todas as oportunidades, mas 

simplesmente o que precisamos agora são compromissos para o 

final do ano de países que indiquem que vão fornecer fundos. 

Senão, não vamos ter fundos para ACIG para o ano próximo, é 

bem simples, e é o que estamos tentando expressar, e nessa 

carta que foi enviada pelo meu vice-presidente, não interessa a 



HYDERABAD – Secretaria ACIG do GAC                                                                 PT 

 

Página 17 de 23   

  

quantidade, mas os montantes vão de dois mil dólares por ano a 

50 mil. Talvez alguns são um pouco superiores a 50 mil dólares, 

ainda não foram confirmados, mas tudo é possível quanto à 

quantia, oferecer, porque tudo vai aumentar o dinheiro, mas 

precisamos de compromissos firmes, escritos pela maior 

quantidade de membros. Quero ser bem claro quanto á essa 

situação, precisamos disso até o fim do ano, depois podemos 

ser flexíveis, a ACIG vai ser flexível, mas precisamos desses 

compromissos por escrito, e saber quais são os países que 

fornecerão o montante que puderem. Irã e Dinamarca pediram a 

palavra. 

 

IRÃ:  É uma pena ficar sem o apoio desta distinta dama que tanto nos 

ajudou. Como o senhor disse, é uma decisão que respeitamos. 

Mas não acho que temos que ver se ela quer ou não quer 

continuar trabalhando, mas nesta reunião o GAC, ou pelo menos 

entre esta reunião e durante os meses que vem, temos que ver 

que acontece, temos que trabalhar com Grace Abuhamad, que 

saiu do CCWG, e eu peço que se faça um acompanhamento 

dessa carta porque foi enviada para ela na época. Em primeiro 

lugar falamos da questão da secretaria independente, 

começamos já há algum tempo e finalizamos na reunião da 

ICANN de Beijing, e o que se disse é que é importantíssimo ter 

uma secretaria independente, não queriam trabalhar com a 
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secretaria da ICANN? Queriam uma secretaria independente, 

para tratar temas independentes. Então é muito importante que 

isto não seja afetado. Temos que encontrar uma solução. 

Quanto aos leilões que mencionou Olga, um dos membros do 

board acha que é responsável por esse tema, falou da carta 

orgânica do grupo, entre outros assuntos. E infelizmente essa 

questão leva tempo, e será a comunidade quem decide. 

Inclusive acha, pediu que participássemos do grupo de trabalho, 

que fizéssemos as nossas contribuições. Mas isso foi no contexto 

dos países das regiões menos favorecidas, como América Latina, 

Ásia, etc., e isso é uma coisa a longo prazo, que não acontece 

fácil nem rápido, mas que pode levar de 1 a 2 anos, até a 

comunidade realize suas recomendações finais. Ou seja, temos 

que ver no curto prazo e no médio prazo, e não temos que 

esquecer de que é importante ter uma secretaria independente 

no GAC. E houve uma reunião, e apenas Tom participou na 

reunião, e teve que, ficou obrigado a representar os interesses 

do GAC, porque não havia outra pessoa. Ele esteve no grupo dos 

novos gTLDs, da GNSO, e a sua presença foi muito bem-vinda. 

Ele fez o acompanhamento desse trabalho, e agradecemos 

muito esse trabalho. 

 

CHAIR SCHNEIDER:  Jamaica tem a palavra. 



HYDERABAD – Secretaria ACIG do GAC                                                                 PT 

 

Página 19 de 23   

  

 

JAMAICA:  Bom dia, é a primeira vez que eu peço a palavra. Eu percebo nos 

seus comentários senhor presidente, sobre o compromisso de 

outros países, fora os três que já estão realizando contribuições. 

E também tomo nota do seu pedido indicando que os países 

contribuam dentro das suas possibilidades. Agora, com esses 

compromissos e com os compromissos adicionais podemos ver 

que dinheiro em dólares já temos comprometido para que os 

outros países possam ver quais são suas possibilidades, não fica 

claro quais montantes, eu acho que seria útil saber. 

 

CHAIR SCHNEIDER:  Obrigado Jamaica. Temos os números à disposição, 

especialmente dos três países que estão contribuindo agora, e 

dos países adicionais. E a delegação suíça está tramitando, uma 

conta bancária da associação que criamos inicialmente para 

gestionar esses fundos. Que são entregues à ICANN e depois se 

entrega a ACIG. Fixamos tudo isso num papel, e o orçamento 

anual segundo o nível de serviços que recebemos é ao redor de 

500 mil euros. Esse seria o número que foi contribuído por parte 

dos três países que estão até agora. De fato, contribuíram com 

600 mil euros, com o qual conseguimos utilizar esse dinheiro 

excedente, um ano a mais. No começo estava outra empresa 

que estava ao cargo desse serviço, mas temos um nível de 
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gastos anuais de 500 mil euros aproximadamente, talvez o Jorge 

da Suíça possa me ajudar e dar os números exatos. Apesar disso 

para poder cumprir com este contrato, até o mês de julho, 

precisamos de outros 100 mil. E para poder cumprir com o 

contrato até o final do ano, segundo o nível de fundos que 

possam ser comprometidos, então veremos qual será o nível de 

serviços que vamos receber. Talvez vamos ter que reduzir, ou 

até poderíamos ampliar. Isso vai depender da demanda que se 

vá ACIG, mas precisaríamos entre 200 e 300 mil euros para isso. 

os contribuintes atuais, ainda não definiram um número de 

quanto podem contribuir, ou com quanto podem contribuir, 

mas também vão fazer parte desse esforço para conseguir os 

200 ou 300 mil euros que precisamos para o ano próximo, mas 

não podemos esperar que apenas eles assumam esses números. 

Então temos um número de seis dígitos que temos que juntar 

antes de que finalize o ano próximo, com todo prazer, junto com 

Jorge e os outros contribuintes, poderemos compartilhar esses 

números com vocês, se é que assim o quiserem, então 

realmente estamos precisando desse dinheiro. Assume a 

palavra Olof, depois Reino Unido. 

 

OLOF NORDLING:  Obrigado senhor presidente, como resposta à pergunta do 

processo orçamentário, na ICANN o orçamento se realiza por 

ciclos anuais, ou períodos anuais. Há um orçamento anual para 



HYDERABAD – Secretaria ACIG do GAC                                                                 PT 

 

Página 21 de 23   

  

o ano fiscal que começa no mês de julho, e acaba no mês de 

junho do mês seguinte. Este orçamento é preparado em 

diversas etapas, que começarão em breve sob a base do plano 

estratégico e operacional. E acaba na proposta de um 

orçamento que depois se publica para a recepção de 

comentários público, pelo menos numa instância, e se analisa 

junto com a comunidade, para a sua aprovação final, quando 

conclui esse ano fiscal, chamado ano fiscal 2017, que acaba no 

mês de junho. Quando se implementa o orçamento para o ano 

fiscal 2018 e com esta comunidade empoderada, esta é uma das 

decisões que estarão sujeitas à revisão por parte da 

comunidade. Agora isto posto sobre o orçamento. Eu quero 

manifestar, não só a título pessoal, mas por parte do pessoal de 

apoio ao GAC na ICANN, eu quero manifestar o nosso 

agradecimento, a nossos colegas de ACIG, temos uma excelente 

relação de cooperação e Tracey, vamos sentir sua falta, como 

profissional e também como pessoa. E estamos tristes de ver ir 

embora, e desejamos o melhor no futuro. Muito obrigado. 

 

REINO UNIDO:  Muito obrigado senhor presidente, eu quero reiterar todos os 

comentários sobre o excelente apoio dado pela secretaria da 

ACIG ao GAC, com os documentos que preparam entre tantas 

outras tarefas, realmente nos forneceram um serviço excelente 

que permitiu que trabalhássemos com uma maior eficácia, 
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eficiente e efetividade, sendo um comitê tão grande, com tantos 

membros, e Tracey vamos sentir sua falta, vamos sentir a falta 

do seu senso de humor, sua experiência, sua empatia, que foram 

de tanta ajuda ao longo desse processo, vamos sentir sua falta e 

esperamos vê-la no futuro. O Reino Unido, praticamente 

concluiu as suas deliberações internas, analisamos todos os 

nossos aspectos de orçamento, apenas temos uma tarefa pela 

frente, mas temos esses fundos para uma secretaria 

independente, financiada por contribuintes do governo. 

Estamos trabalhando segundo este modelo, e esperamos que 

este modelo continue. Espero que esses comentários sejam de 

utilidade, e inspirem outros membros deste comitê a avaliar a 

possibilidade dentro dos seus governos de dar fundos adicionais 

para não ficar sem os fundos necessários para o ano próximo. 

 

CHAIR SCHNEIDER:  Muito obrigado Reino Unido, obrigado por anunciar que estão 

próximos de chegara uma solução positiva. Uma vez confirmado 

os fundos eu peço, ou as decisões, espero que nos informem 

para saber qual é a nossa situação. Vamos ter que concluir esta 

sessão, porque está acabando o tempo, devemos ser 

conscientes de qual é a nossa situação, temos também que ser 

conscientes da importância de manter esses serviço, mas se não 

temos mais países como Reino Unido e outros, que estão 

fazendo todo possível por contribuir, na verdade, vamos ter que 
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começar a desenvolver ou implementar uma estratégia de 

conclusão desses serviços, e já não mais vamos ter os 

documentos informativos que prepara Tom Dale, e os 

documentos que prepara Michelle quanto ás seleções etc., não 

vamos ter os correios eletrônicos de Tracey, esta é a situação. É 

muito séria a situação, não é suficiente com manifestar o nosso 

agradecimento e nosso compromisso, devemos ver o nosso 

compromisso concretizado em fatos, em números. Muito 

obrigado então, agora vamos, desculpe, peço desculpas porque 

temos ainda 10 minutos, mas este tema é realmente 

fundamental, e eu assumo e peço desculpa à Henri por utilizar 

parte de sua sessão. Ele tinha essa sessão destinada aos 

princípios operacionais. E como precisamos tempo para 

preparar a reunião com o board, então agora vou passar a 

palavra à Henri, para que nos diga quais são os próximos 

passos. 

 


